

暑いですね。みなさんいかがお過ごしでしょうか?

第2回PTA役員会。6/20(金)子育て講演会の後、前回同様多目的室で行いました。

まずは「3 小スポーツ大会」の話題からスタート。長原・長吉南・長吉東、3 小合同で行うスポーツイベントです。キックベースを行うようですが、子どもたちにとって他校と触れ合うのはとてもよい経験になりますし(なんだか少しどきどきしますよね)、6 年生は来年中学で一緒になるかもしれません。

参加人数が確保できない心配もあり、「どんな形で開催するのがよいのか?」悩みどころです。各小学校でチームを結成して対抗戦にするのもいいし、3 校みんなごちゃ混ぜで知らない子たちとチームを組むのも楽しそうだし。

また、運営の方法についても話し合いました。もちろん「無理なく・楽しく」が今年のテーマですので、良い運営方法はないのかみんなで知恵を絞ります。その中で、「自分の子どもが参加するならお手伝いできるけど、子どもが参加しないのに手伝うならその間は誰が子どもの面倒を見るのだろう?」という意見も出て、「なるほどな」と思われました。

5・6 年生にアンケートを行うと今のところ「参加したい」という意見が多かったので、この話し合いをもとに、会長が“3 校 PTA 会長会議”に行ってくれます。いってらっしゃい!

次の話題はサマフェス、もう 6 月も終盤です。そろそろ具体的に話を進め、どんどん“決めて”いかないといけません。ただ、決めるべきことはほんとにたくさんあります。時間、ゲーム、お土産・・・。「何から手をつけていけばよいのか?」。すべきことが“渋滞”しているときってなんだか気持ちばかり焦ってしまい、物事がなかなか前に進まない。心なしか、なんだかみんなの空気も少し重たいような気がします。どうしたものか?・・・。でもやっぱり、さすがです。ひとつひとつ話を進めていくうちに、だんだん話し合うべきことの“焦点が定って”いきます。

1 階を活動場所にする場合問題になるのが、その教室にエアコンがあるかないかですが、「保健室?職員室?職員室は、さすがにだめか~?あつ、でも校長室にもエアコンがある!」などと話しているうちに徐々に話が盛り上がってきました。スマホで検索して調べたりメモをとって考えたりと、みなさん“それぞの方法”で話し合いに参加しながら、みんなで話し合いを“つくって”いきます。司会の方の奮闘も大きく、話し合いが整理され、スピード感が出てきました。

ゲームを決める際には、「昔ながらの簡単な遊びだけど、たしかにこれは楽しそう。先生たちもノリノリでやってくれるかも?」なんて思う案も出来ましたし、使うものの購入方法についての話では、「こういう仕事、得意な人(慣れている人)いませんか?」という感じでどんどんお仕事の係が決まってきました。また見ていて楽しかったのは、みなさんが地域のお店の情報をいろいろと話しているときで、「すごい情報網だなあ~」と感心しっぱなしでした。

話し合いを“実り多いもの”にすることって本当に難しいなと日々感じていますが、話の照準がぴったりと合い、どんどん話が進んでいったときはとても嬉しいものですね。みんなが同じ方向を向いていれば(もちろん「子どもたちの笑顔のために!」)、考え方・感じ方は人それぞれでも、きちんと“対話”になっていくんですね。

というようなことをしているうちに、またしても時間はそれなりに過ぎていき、そろそろ“いい時間”に。次回の集まりでは、「実際の作業やリハーサルをしようね」ということを約束し、会長の「解散っ!」という一言で今回はお開きです。

「無理なく、楽しく、子どもたちのために」。一步ずつ前に進み、おぼろげながら形が見えてきました、サマフェス。

7/26(土) 開催、お楽しみに!!



ただいま、サマフェスのポスターを制作中。いろんなところに貼ろうと思います。
ぜひそちらも、チェックしてみてください!

